

Modaes

Empresa

Dr Martens sale al mercado: Permira tantea su venta o sacarla a bolsa

El fondo de capital riesgo ultima la contratación de un grupo de bancos para que le asesoren en la venta de la compañía de calzado, que controla desde enero de 2014.

Modaes
12 abr 2019 - 12:02

Dr Martens sale al mercado: Permira tantea su venta o sacarla a bolsa

Dr Martens, en venta. **El fondo de capital privado Permira sacará al mercado la empresa británica de calzado cinco años después de haberla comprado** a la familia fundadora por 300 millones de libras (348,1 millones de euros).

Permira ultima la contratación de un grupo de bancos que supervisarán la operación. **El fondo explorará la posibilidad de desprenderse de la compañía sacándola a bolsa o venderla a un operador de calzado importante, según Sky News.**

El fondo, que el año pasado vendió a CVC y Pai Partners su participación en la española Cortefiel, adquirió Dr Martens en enero de 2014 a la familia Griggs. En ese año, la empresa de calzado alcanzó unas ventas de 160,4 millones de libras (186,1 millones de euros).

Permira busca entre los posibles compradores de Dr Martens a un operador de calzado importante

En su último ejercicio fiscal cerrado el 31 de marzo de 2018, Dr Martens anotó un crecimiento interanual del 20%, hasta llegar a 348,6 millones de libras (404,5 millones de euros), gracias al impulso de las ventas en Europa, Oriente Medio y África.

Dr Martens está pilotada desde julio de 2018 por Kenny Wilson, ex directivo de la empresa británica Cath Kidston. El directivo sustituyó en el cargo a Paul Mason,

Modaes

quien había asumido las riendas de forma interina en octubre de 2017 tras la salida de Steve Murray.